



Ein weit bekannter Frühlingsbote ist der Kuckuck

Beitrag

Naturbeobachtungen am Chiemsee –

Bei herrlichen Sonnenwetter und schneeverwehten Bergen bietet sich ein wunderbares Panorama auf unser schönes Chiemgau.

Neben seltenen Moorenten auf dem See, zeigt sich auch der Frühling auf den Feuchtwiesen und in den Schilfbereichen. Die ausdauernden Rohrsänger sind nun vollständig vertreten, u.a. den Schilfrohrsänger. Auch dreht eine Rohrweihe ihre Runden und sucht nach einem geeigneten Brutplatz. Ein weit bekannter Frühlingsbote ist der Kuckuck, welcher leicht am namensgebenden Gesang erkannt werden kann.

Versteckt in den Feuchtwiesen brütet auch der Vogel des Jahres, der Kiebitz. Auch wenn so manche Wiese leer erscheint, versteckt sich nur ein heimlicher Wiesenbrüter.

Text und Fotos: Johannes Almer





Natur.Erlebnis.Chiemsee
www.fotoalbum.naturerlebnis-chiemsee.de



Fotoalbum

Fotogeschichten



mit einem Klick!

zu mehr als 6.000 Fotos im Fotoalbum und über 900 Fotogeschichten
zu einzelnen Themen – ein Service der Chiemseeagenda





Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Naturbeobachtung
4. Prienmündung
5. Rimsting
6. Schafwaschener Bucht
7. Vogelbeobachtung
8. Wiesenbrüter